

**La Berklee College of Music de Boston propone al Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia” como candidata al Premio Príncipe de Asturias de las Artes 2011**

La prestigiosa institución musical Berklee College of Music de Boston ha propuesto al Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia” como candidata al Premio Príncipe de Asturias de las Artes.

La candidatura ya ha sido avalada este año por más de 130 personalidades de la música e instituciones de Europa, América y Asia. Se trata de un reconocimiento que se suma a la demanda y la presencia del Certamen en todos los foros musicales internacionales, que se repetirá en el año 2011 cuando la universidad musical americana vuelva a presentar la candidatura del evento musical para bandas de música más importante del mundo.

Este año coincidirá con la 125 edición del Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia”, una cifra que destaca un trabajo llevado a cabo por el Ayuntamiento de Valencia junto a otras instituciones valencianas como la Conselleria de Cultura o la Diputación a favor de la difusión de la música valenciana y convertirse en anfitriones, cada año, de uno de los acontecimientos musicales para bandas sinfónicas más importantes del mundo.

La entidad proponente es la Berklee College of Music en Boston. Fundada en 1945, es la universidad de música independiente más grande del mundo y la principal institución dedicada al estudio de la música moderna. Con más de 4.000 alumnos y 500 profesores Berklee ofrece a sus alumnos programas de estudios en áreas como Interpretación, Composición, Producción e Ingeniería de Sonido, Composición de Bandas Sonoras, Gestión Musical, Síntesis Musical, Magisterio Musical, y Musicoterapia.

Para la Berklee College of Music, “el Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia” es hoy un referente cultural y difunde la música de Banda al resto del mundo y ello atrae a las mejores agrupaciones de los cinco continentes que vienen a concursar y medirse con las bandas sinfónicas de la Comunidad Valenciana y las nacionales. De hecho, la lista de países que han participado se inicia con Alemania, y sigue por Argentina, Austria, Bélgica, Brasil, Canadá, Colombia, Cuba, Dinamarca, Escocia, Eslovenia, Estados Unidos, Francia, Holanda, Hungría, Inglaterra, Israel, Italia, Japón, Kazakhstán, Letonia, Lituania, Malta, México, Noruega, Polonia, Portugal, República Checa, Rusia, Suecia, Sudáfrica, Suiza y Uruguay. Todo ello hace del Certamen un referente y el concurso más importante del mundo en su modalidad”.

Por todo ello, la entidad que representa, considera que el Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia”, que este año celebra su 125 aniversario, merece ser considerado para este importante galardón y reconocimiento que ofrece la Fundación Príncipe de Asturias.

Reciban un cordial saludo.